



## **Workshop Integration des Tango Argentino in die Verhaltenstherapie**

Der Tango Argentino ist in vielerlei Hinsicht einem körperorientierten sozialen Kompetenztraining gleichzusetzen und eignet sich daher bestens zum Einsatz in der Verhaltenstherapie.

**[www.awp-berlin.de](http://www.awp-berlin.de)**

**Zertifizierungs-  
punkte sind beantragt**  
(gültig für Psychologen  
und Ärzte)

## **Integration des Tango Argentino in die Verhaltenstherapie**

In letzter Zeit werden körperbezogene Ansätze auch in der Verhaltenstherapie intensiver diskutiert und nachgefragt. Das Angebot an verhaltenstherapeutisch fundierter Körper- und Tanztherapie ist demgegenüber klein.

Dipl.-Psych. Dr. Cynthia Quiroga und Dipl.-Psych. Hans Gunia geben in ihrem Workshop einen Überblick über Möglichkeiten, den Tango Argentino in der Behandlung von Borderline-Persönlichkeitsstörungen und in der Psychoedukation von Psychosen zu nutzen und in die Verhaltenstherapie zu integrieren. Erste Erfahrungen werden berichtet. Den Teilnehmern wird die Arbeit mit Tango anhand konkreter Übungen und Beispielen gezeigt.

### **Dozenten**

Dr. Dipl.-Psych. Cynthia Quiroga Murcia  
Dipl.-Psych. Hans Gunia

### **Termin**

27. Januar 2018, von 9:00 bis 17:00 Uhr

### **Veranstaltungsort**

AWP Berlin (Berlin-Tempelhof)

### **Fortbildungseinheiten**

8

### **Kosten**

195 Euro

Nähere Informationen, ein vollständiges Programm sowie die Anmeldemöglichkeit finden Sie auf der Homepage der AWP Berlin unter [www.awp-berlin.de](http://www.awp-berlin.de).